



CACAO CIERRE BOLSA DE NUEVA YORK: US\$ 2.380 ton (- 52) - CACAO COMPRA PUNTOS FEDECACAO* \$7.640 – DÓLAR \$4.016,50 - EURO \$4.199,25 – CAFÉ US\$ 3,00

*Los precios de compra en puntos FEDECACAO NO son de referencia nacional y no buscan fijar un precio de compra al productor

Córdoba, referente mundial en cultivos de cacao

Los municipios del sur han sustituido los cultivos de coca por productos que hoy son exportados a otros países.

Córdoba se ha convertido en un referente mundial por su calidad y buenas prácticas de producción ambiental y sostenible, especialmente en los cultivos de papaya y cacao, los cuales adelantan los productores del sur del departamento, que en el pasado fueron víctimas de la violencia y el desplazamiento.

Los cultivadores de estos dos productos forman parte de los Programas de Desarrollo con Enfoque Territorial, PDET, de sustitución de cultivos ilícitos y de restitución de tierras.

De este grupo forma parte Activa G10, una de las organizaciones que ha ganado premios nacionales e internacionales, cuya iniciativa fue exaltada por el consejero presidencial para la Estabilización, Juan Carlos Vargas Morales, en su reciente visita a esta sección del país, acompañado por el alto comisionado de paz, Juan Camilo Restrepo; el Gobernador de Córdoba, Orlando Benítez; el director de la Agencia para la Renovación del Territorio, Juan Carlos Zambrano; el director de Sustitución de Cultivos Ilícitos, Hernando Londoño, y más de 30 entidades del gobierno.

Vea más en [El Universal](#)



Imagen del día

Durante el Sexto Seminario Internacional de Cacao, se lanzó la actualización del Acuerdo por la Competitividad de la Cadena cacao chocolate en Colombia, documento rector de los distintos actores de la industria cacaotera, y que plantea metas en un escenario a ocho años, hasta 2030. El principal objetivo que se define en este acuerdo por la competitividad, es en 2030 llegar a una producción de 126.000 toneladas de cacao, (en 2021 se produjeron 69.040) abasteciendo el mercado interno y posicionando el cacao nacional en los mercados internacionales con producto fino de sabor y aroma.

Cacao en el mundo

Venezuela: productores proponen a la Asamblea Nacional la creación de la Ley del Cacao

Leudys González, presidenta de la Fundación "Nuestra Tierra", realiza una gira promoviendo la industria chocolatera nacional, solicitando la formalización de la efeméride en su honor.

"Hemos solicitado a la Asamblea Nacional la creación de ésta efeméride, el 8 de junio, y estamos recorriendo el país buscando los apoyos de todo el sector cacaotero y chocolatero", apuntó González. Igualmente recordó que han acudido ante el Poder Legislativo para que sea incluida la discusión de una herramienta jurídica en favor del cacao, "creemos necesario la protección para los productores y para la semilla de nuestro mejor cacao". Vea más en [Radio Mundial](#)



Por las unidades

Arranca censo cacaotero en los 37 municipios del Huila



Cerca de 3.300 familias en el departamento del Huila, se dedican al cultivo de cacao con una importante inclusión de género, pues de acuerdo a datos de FEDECACAO luego de caracterizar a 2.606 productores, 736 son mujeres.

En esta región del país se tienen sembradas cerca de 7.000 hectáreas de cacao, distribuidas en 35 municipios, con las que se alcanzó una producción de 4.197 toneladas al cierre de 2020 donde se destaca el aporte de Gigante, Rivera, Campoalegre, Algeciras, Tello, y Palermo.

Vea más en [Caracol Radio](#)

Martes económico

Por qué la economía colombiana será la que más crecerá en la Oede



Colombia será este 2022, según la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (Oede), el país miembro que más crecimiento económico tendrá, un 6,1 %, algo que el Gobierno subraya que no se explica únicamente gracias a la escalada del precio del petróleo, sino por una gestión contracíclica durante la crisis del coronavirus.

"El petróleo no puede verse como el único ni el gran determinante del crecimiento", afirmó en una entrevista con la agencia EFE el ministro de Hacienda, José Manuel Restrepo, quien participó en París en el Foro Económico sobre Latinoamérica de la Oede, durante la semana. Vea más en [Portafolio](#)